



大網ロータリークラブ Club Weekly Bulletin



- クラブ創立：2000年1月13日
- 例会日：水曜日（12：30～13：30）
- 例会場：中部コミュニティセンター
TEL 0475-73-3337 FAX 0475-73-4360
- 事務所：〒299-3251
大網白里市大網 450-6 ユアサビル2階
TEL 0475-70-0200 FAX 0475-70-0222
- 会長：石田 英世 幹事：高野 祐二
- 広報・公共イメージ向上委員会
委員長 大越 将司・会報担当 石田 英世

2024年9月18日(水)
第26巻 第 11号

通巻第1085号

<http://www.oamirotary.com>
E-mail : rc@oamirotary.com



本日の例会

点 鐘 会長 石田 英世
ソング 手に手つないで
会長挨拶 会長 石田 英世
幹事報告 幹事 高野 祐二
プログラム

卓 話 高中 洋 様

『相続登記の義務化について』

ニコニコBOX

無し

例会日	9月11日	8月28日
会員数	30	30
出席	14	15
欠席	16	15
M U	0	0
免除	10	7
出席率	80%	73%

会長挨拶

石田 英世 会長



みなさん、こんにちは

1988年以来、全世界のポリオの症例は99.9%減少しています。現在もポリオが常在する国は、アフガニスタンとパキスタンの2カ国のみとなっています。

そんななか、悲惨な紛争が続くパレスチナ・ガザ地区で25年ぶりにポリオの感染が確認されたというニュースが流れました。

国連機関の努力により、一時休戦のもとポリオの予防接種が実現しましたが、この休戦も8日まで。

昨日10日にはミサイル攻撃があり100人以上が死傷したと伝えられました。効力を持たせるにはもう1回の接種が必要で、完全なる停戦が必要だと訴えています。

歴史上、感染症と戦争は強く関連しあっているようで、徴兵や暴力、国土の荒廃に伴う衛生環境の悪化がウィルスをまん延させているのでしょう。

たとえば

史上最悪のパンデミックを引き起こしたスペイン風邪

第1次世界大戦末期の1918年、ヨーロッパの西部戦線にいた兵士たちにまたたく間に広がり、ドイツ軍、連合軍ともに多くの死者を出し、その結果終戦につながったとは皮肉な見方でしょうか。

1981年 エイズ アフリカ タンザニア、ウガンダ戦争

最近では新型コロナとの闘いの中においてはロシアのウクライナ侵略

紛争地区では、子どもたちはもう十分に苦しんでいます。そして今、周辺国の子どもたちを脅かす危険性も高まっています。

一日でも早い和平実現が待たれます。

そしてロータリアンとしてポリオ根絶にむけて引き続き活動を続けていくのはもちろんのことです。

END POLIO NOW

2024/9/1 野生型ポリオウイルスによる発症件数

アフガニスタン 18

パキスタン 16

